

Tag der Architektur 25. Juni 2005



Architektenkammer Baden-Württemberg

Einfamilienhaus

73434 Aalen-Dewangen

Das Einfamilienhaus mit Garage ist in Mischbauweise erstellt. Sein Erdgeschoss wurde direkt, auf einer höhenversetzten Bodenplatte, mit Kalksandstein massiv gemauert und erhielt außen ein Wärmedämmverbundsystem. Das komplette Obergeschoss hingegen wurde in vollgedämmter Holzständerbauweise vorgefertigt. Gemeinsam mit der flachen Pultdachkonstruktion wurde es in einzelnen Bauelementen auf die Massivdecke montiert. Als abgesetzter Kubus ist das Obergeschoss mit Furnierholzfasadenplatten verkleidet. Das Hauptdach sowie die Flachdächer der Vorbauten sind begrünt.

Architekt: 4a Architekturbüro Kai Bodamer

Aalen, Tel. 07361-924830, www.vier-a.de

Bauherren: Petra und Sven Hercigonja, Aalen-Dewangen

Fertigstellung: 2004



Sven Hercigonja